



## **ORDEN DEL DIA**

1. Lectura y aprobación del acta anterior
2. Informe financiero
3. Informe de la Dirección
4. Varios



## ACTA No. 372

El viernes 8 de febrero de 2019, a las 8:30 horas, en el Salón de Expresidentes de la Cámara de Comercio de Guadalajara, se verificó la sesión número 371 del Consejo de Administración de la propia Institución. Presidió la Srita. Sandra López Benavides Presidenta del Consejo de Administración; estuvieron presentes el tesorero Ing. Jorge Martínez Güitrón, el Secretario Lic. Óscar Martín del Campo Fernández; los señores consejeros Sr. Pablo Gerber Stump, el Lic. Gerardo González Cortés, el Maestro Joel Guzmán Camarena así como la Lic. Sandra Deyanira Tovar López; el comisario Lic. Alberto Tapia Venegas; el director comercial Lic. Elías Cervantes Meza, el director administrativo C.P. Francisco Orozco Sánchez, como también el director general Francisco Rodríguez Herrejón.

El Lic. Óscar Martín del Campo dio lectura al acta correspondiente al mes de enero, misma que fue aprobada en todo su contenido.

El Lic. Alberto Tapia Venegas presentó la información financiera respectiva al periodo en cuestión, así como las variaciones al presupuesto correspondiente.

Fue invitado a la sesión el Arq. Lázaro Julián Núñez, quien realizó la presentación del proyecto del estacionamiento multinivel que en sus 5 plantas ofrecerá capacidad para estacionar 1454 vehículos. Se presentó también una cotización preliminar elaborada por la Constructora Lackma que ronda los 200 millones de pesos más el IVA correspondiente. El proyecto fue del agrado del Consejo de Administración del Zoológico, sin embargo se solicitó al director el explorar otras alternativas de edificación a efecto de hacerlo más accesible. Se decidió formar una comisión del propio Consejo para analizar en detalle este proyecto y sus diversas opciones. Dicha Comisión la encabezará el Ing. Jorge Martínez Güitrón, y serán también invitados el Sr. René Rival León, así como el Lic. Óscar Martín del Campo.

El director general expuso enseguida su informe mensual. Indicó haber recibido una solicitud de parte del Sindicato de Trabajadores del Zoológico Guadalajara para considerar los incrementos salariales del año en curso. La Lic. Sandra Deyanira Tovar informó que el Ayuntamiento de Guadalajara llegó a un acuerdo con la Federación de Sindicatos de Trabajadores, consistente en un incremento de \$700.00 al sueldo, más \$75.00 de incremento en vales de despensa, así como \$75.00 para ayuda de transporte. Tomando en cuenta este acuerdo, el Consejo determinó otorgar \$850.00 de incremento al sueldo de los trabajadores de nuestra institución.

El Lic. Alberto Tapia entregó al Consejo y en nombre de la compañía Tave Consultores, los resultados de la auditoría externa que como todos los años se practica en el Zoológico. Informó que no hubo observaciones de consideración a los estados financieros del Zoológico.

No existieron asuntos adicionales por tratar y con ello se dio por terminada la sesión, siendo las 10:45 horas del día de su fecha.



**Informe de la Dirección General del Zoológico Guadalajara correspondiente  
al mes de febrero de 2019.**

**DIRECCION ADMINISTRATIVA**

- La rotación del mes fue nula en el periodo en cuestión, mientras que el ausentismo de 3.18%.
- Se ofreció un curso de calidad en el servicio en el que tomaron parte 51 prestadores de servicio social y cuatro empleados de base.

**DIRECCION TECNICA**

- Los nacimientos más relevantes fueron las de un antílope negro, dos antílopes eland, cuatro borregos de Berbería, un watusi, un leopardo senil, y nueve tortugas sulcata.
- Recibimos en depósito definitivo de las autoridades de Profepa, una tigresa de Bengala.
- Se intercambiaron un grupo de ciervos sikas y borregos de Berbería por dos anaconda y una pareja de tamarines.
- Asimismo, en intercambio con el Parque Xempal de Monterrey, N.L. , un ciervo wapitti para remplazar a un semental senil.
- Las defunciones más significativas fueron las de un macho de pingüino Adelie, un casuario, una liebre de la Patagonia, y un ciervo wapitti de edad avanzada.

**DIRECCIÓN COMERCIAL**

- Continuamos con la promoción del nacimiento de dos pingüinos bebés de la especie Adelie, en la cual invitamos a las familias a conocerlos. También, reforzamos la campaña publicitaria con la difusión del safari Masai-Mara.



- Con el apoyo de Televisa se dio amplia cobertura al nacimiento de los pingüinos. Las publicaciones fueron en los noticieros a nivel nacional, local y en distintas ciudades de la República Mexicana, como son; León, Zacatecas, Monterrey, Puebla, Tampico, Cd. Victoria, Matamoros y Aguascalientes.
- Por otro lado, TV Azteca transmitió a través de canal trece y A+ así como también canal 44. La prensa, nos apoyó con sendas notas: Milenio, Mural, Informador y diario NTR.
- Durante el mes asistimos a las siguientes empresas e instituciones a comercializar los paquetes: Dulces de la Rosa, Sidel, Atención Telefónica, Alpezzi, Honda (motos y autos), Molex, Glass firma, Cigatam, Flextronics (norte y sur), Grupo Collins, Hella, Fresenius Medical Care, NR Finance Mexico (sede Aguascalientes), Flextronics (planta Aguascalientes), Sindicato del IMSS (clínica 78, 89,110, 46) Centro Médico, Gineco-Obstetricia y Pediatría. El resultado fue de 7,582 paquetes colocados.
- Durante el mes se realizó un "mailing" a las escuelas del Occidente del país para promover los eventos del día del niño así como las visitas de fin de ciclo escolar.
- Recibimos la visita de autoridades educativas del estado de Guanajuato, de la región de Celaya. El viaje fue para premiar a los alumnos más sobresalientes del concurso de inglés. El contacto nos servirá para promover el parque ante 1,400 planteles que conforman esta zona escolar ( Villagrán, Comonfort, Juventino Rosas, Cortazar entre otros municipios).

## **DIRECCION DE SERVICIOS GENERALES**

- El promedio diario de consumo fue de 139m<sup>3</sup> diarios, 14m<sup>3</sup> menos que el mes pasado. La planta de tratamiento por su parte produjo 760m<sup>3</sup> de agua de reciclada.
- Se remodeló el acuaterrario de Selva Tropical y se aprovechará el espacio para exhibir una mezcla de fauna tropical: monos, tortugas y aves.
- Se instaló un digestor en el albergue de los lobos mexicanos y osos negros.
- En la planta de tratamiento de aguas residuales realizamos el mantenimiento del equipo de suministro de gas cloro.



## DEPARTAMENTO EDUCATIVO

- Se realizaron durante el mes seis fiestas infantiles con 322 participantes en total.
- Se realizaron 4 recorridos especiales por el Zoológico para un total de 51 personas.